

最近では武田さんに続き今回の豊島さん。次は?と考えると自分にも当てはまるような素行が多々感じられます。還暦を迎えるにあたり、周囲の人の思いやりを大切にすること、自我を反省しつつ一日一日の生活環境に自分なりの節制と注意を払う事をしみじみと感じました。

肉体的にも精神的にも若い頃とは違う。明日は自分自身で迎えるものです。皆さんも健康面には充分注意して、元気印で毎日を過ごして下さい。

会長の時間を終わります。

幹事報告

幹事 笠間 正二郎

- ◆ 茅ヶ崎湘南 RC より週報が届いています。
- ◆ 社会福祉協議会より「社協あやせ 107号」が届いています。
- ◆ 2月10日(水)16:30より事務所にて理事会を開催します。理事の方は出席をお願いします。
- ◆ 2月10日～11日、新会員の集いに出席予定の比留川さん、坂本さん、宜しくお願いします。
- ◆ 例会変更のお知らせ
 - ・ 藤沢北ロータリークラブ
 - 2月19日(金) → 移動例会
 - 2月26日(金) → 休会

出席委員会

坂本 毅 会員

日付	例会No.	会員数	適用数	出席	出席率	M	U	修正	M	U	確定
1/20	831	24	24	19	79.16%	2	83.33%	0	83.33%		
1/27	832	24	24	17	70.83%	0	70.83%				
2/3	833	24	24	21	87.50%						

事前M.U. 安藤昌信(綾瀬RC)

ロータリー財団委員会

内田孝由 会員

ポール・ハリス・フェロー認証状の授与



廣安 修 会員

紀 孝 会員

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー・ピンの授与



細谷正昭 会員
豊島良次 会員

鈴木光雄 会員

■スマイル委員会

武田 敬 会員

【会員】

塚原吉雄さん ロータリーではIM、会社では税務署の調査で頭が混乱しています。まな板の上の鯉の心境になったら良く眠れます。いかに単純な人間なのか、自分でも感心しています。スマイル。

笠間 正二郎さん ウィリアム君、ようこそ。ゆっくりして行って下さい。

寺田葉子さん 今日は節分ですね。福を呼び込みたいです。

佐多忠武さん 今日は節分。それにしても寒い日です。散歩の途中で落の臺を見つけました。春は確実に近づいているようです。

細谷正昭さん 今日は節分。我家も豆まきをしました。今年こそ宝くじを当てたいものです。

鈴木光雄さん 節分です。福は内、鬼は外。よろしくお願ひ致します。

笠間 治一郎さん 今日は節分。「鬼は外、福は内」。良い事がありますように。

比留川忠司さん あっという間に正月が終り、今日は節分です。寒さに負けず、がんばりましょう。

二見義光さん お客様、ようこそいらっしゃいました。今日は節分で、年の数だけ豆を食べました。

廣安 修さん 今日は節分。明日は早くも立春で、春の気配が立ち始める頃ですね。それにしても今日は寒い。IMも直近です。皆さん風邪を引かないようスマイルします。

加藤良隆さん 節分です。皆様に福がやって来ますように。福ハ内スマイルします。

澁谷敏夫さん IMの話し合いも来週。私は新会員の集いの為、出られません。坂本さんと比留川忠司さんも一緒です。従ってこの次皆様と会うのは本番の日です。何卒宜しくお願い申し上げます。

内田孝由さん 今日、馬に蹴られ足が痛いです。スマイルします。

紀 孝さん 花粉症のシーズンが来ました。仕事中小くしゃみをこらえるのが大変です。

笠間博幸さん 今日は節分です。実は私の43回目の誕生日です。少し多めにスマイルして、自分で祝います。

武田 敬さん 今日は節分。ウィリアム君、どんな日か分りますか。

露木泰江さん 今日は節分。西南西を向いて恵方巻を食べます。願ひ事をしながら。

今回スマイル
累計

¥ 21,000
¥ 565,000

■卓話 (内容別冊掲載)

IMクラブフォーラム